

Estimados compañeros:

El próximo día 12 de abril, “Día de la Atención Primaria”, Sindicato Médico Andaluz convoca una jornada de Huelga de 12h (de 08h a 20h) y marcha y concentración en Sevilla frente a la sede del SAS (inicio en el Palacio de San Telmo y finalización en la sede del SAS) de 11:30 a 13h.

Las reivindicaciones que nos llevan a plantear esta convocatoria de la huelga son fundamentalmente:

- Exigir la aplicación inmediata del acuerdo alcanzado en Atención Primaria.
- Por un FRP en Atención Primaria acorde con la responsabilidad y la penosidad del trabajo.
- La falta de cumplimiento de la recalificación de la Carrera Profesional.
- Por el abandono de los SUAP/Dispositivos de Apoyo.
- Por la transparencia en el cálculo del CRP.
- La actualización de los PDC.
- Por la finalización del proceso de estatutarización del personal de las Agencias Públicas Empresariales Sanitarias.
- Por la igualdad retributiva con el resto de las Comunidades Autónomas.

EN la última mesa técnica de Atención Primaria no se llegó a prácticamente ningún acuerdo positivo para los facultativos del SAS:

1. Se sigue retrasando la aplicación del Pacto de Atención Primaria de diciembre, manteniéndose una excesiva presión asistencial sobre los facultativos de AP.
2. Es en Atención Primaria del SAS el único sitio de TODA la administración pública, en la que el Complemento Específico-FRP (dificultad, penosidad y responsabilidad), si bien va subiendo a medida que se asciende en la escala administrativa sufre una bajada BRUSCA al llegar al facultativo A1: de más de 600 euros de la enfermera especialista a poco más de 100 del facultativo especialista en Atención Primaria.
3. No se ha publicado aún la vía para la prometida recalificación de la Carrera Profesional.
4. Sigue paralizada la Mesa Técnica para los Dispositivos de Apoyo y Servicios de Urgencia de Atención Primaria. Manteniendo los nefastos efectos del Pacto 30 de enero de 2007 (Dispositivo de Apoyo=chico para

todo) que no fue ratificado por Sindicato Médico y del que NUNCA se llegaron a cumplir los plazos de negociación o desarrollo posterior.

5. No existe transparencia en los cálculos del Complemento de Rendimiento Profesional (CRP). Solicitamos además que una parte del mismo figure como masa salarial fija.
6. Seguimos sin tener una actualización completa de los Puestos de Dificil Cobertura. Así como falta de transparencia a la hora de clasificarlos como tales.
7. Mantenemos una evidente desigualdad retributiva con el resto de las CCAA.

Consideradas por ahora agotadas las vías de negociación, vemos necesario retomar la agenda de movilizaciones que fue suspendida temporalmente a la espera de respuestas eficaces por parte de la Administración que nunca llegaron a producirse.

Tras esta primera jornada de Huelga del día 12 se sucederán otras similares todos los miércoles del mes de abril y del mes de mayo. Se irá informando de las concentraciones que se realicen en Sevilla o deslocalizadas por provincias dichas jornadas.

12 DE ABRIL. DÍA NACIONAL DE LA ATENCIÓN PRIMARIA. HUELGA DE FACULTATIVOS DE ATENCIÓN PRIMARIA DEL SAS.

**POR TUS DERECHOS.
POR TU PROFESIÓN.
POR TU DIGNIDAD.**

SINDICATO MÉDICO DE HUELVA.

Sindicato Médico de Huelva. C/. Isla Saltes nº 6-2º M. 21003 – HUELVA

☎ 959 27 04 21 / 667 65 85 15

smhuelva@movistar.es / smhuelva@gmail.com / www.smedicohuelva.org